

7/16 尻屋婦人会 下北半島国定公園尻屋崎のゴミ拾いを実施

このたび、尻屋婦人会（浜端明子会長）が、下北半島国定公園尻屋崎のゴミ拾いを行いました。

これは、県の清掃作業委託を受けて毎年5月～10月の月1回、尻屋崎園地内の風致景観を保つため、空き缶や空き瓶、紙くず等を回収しているものです。

浜端会長は、「尻屋に来る観光客の皆さまに気持ち良く観光して頂けるよう頑張っています」と話してくれました。



浜端会長



尻屋婦人会のみなさん



尻屋崎を掃除する様子



尻屋崎海岸を掃除する様子

8/6 青森県市町村職員年金者連盟 むつ・下北支部より、村に対し寄付金をいただきました！



成田支部長と畑中村長（寄付の様子）

青森県市町村職員年金者連盟むつ・下北支部（成田豊支部長）は、支部設立50周年を記念し、東通村に対し、寄付金を寄贈するため、5名の支部員が来庁しました。

当日は、元東通村役場職員である東田伸也さん（支部理事）と二本柳正志さん（支部監事）も出席しました。

寄付に際し成田支部長は「我々も元は市町村職員として、働いてきましたので大変さは分かります。コロナ禍で大変だと思いますが、少しでも役に立てば」と、寄付金を手渡されました。

寄付に対し畑中稔朗村長は「長く各市町村の為に頑張っておられた方々にこのような寄付をいただけることは、非常に嬉しく心温まります。今後のより良い村づくりのために活用させていただきます」と感謝の気持ちを伝えました。

貴重な寄付をいただき、本当にありがとうございました。



青森県市町村職員年金者連盟 むつ・下北支部の皆様